

Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2024

Ausgabenbericht «Investitionsbeitrag an die Sanierung der Johanneskirche»

P231576

- Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
- 2. Der Regierungsrat genehmigt, vorbehältlich der entsprechenden Ausgabenbewilligung durch den Grossen Rat, den Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Finanzdepartement, und der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Basel-Stadt betreffend den Investitionsbeitrag an die Sanierung der Johanneskirche.

Begründung

Über Jahrzehnte als klassischer Gottesdienststandort genutzt, soll die Johanneskirche an die veränderten Bedürfnisse angepasst und als baulich und betrieblich erneuertes Zentrum für das Quartierleben und die gesamte Stadt zur Verfügung gestellt werden. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, für die Sanierung der Johanneskirche einen Investitionsbeitrag in der Höhe von 940'000 Franken zu bewilligen. Dies entspricht ca. 40% der Instandstellungskosten für den Aussenbereich.

